

釜ヶ崎解放

4/28

全国日雇労働組合協議会
釜ヶ崎支部 釜ヶ崎日雇労働組合

電話 06-632-4273

次回釜ヶ崎メーデーに決起せよ!

・メーデー前夜祭に結集しよう!
よる6日・三日公国 4月30日(日)
映画「三井三池斗争の記録」

帝国主義の手先!! 全民労連と対決し、
階級的戦斗的メーデーをヨリとれ!

仲間たち!

次回釜ヶ崎メーデーへの決起をうたえ

る。

今メーデーは、釜ヶ崎においては10回目、
世界的には百年目の記念すべきメーデーである。

この記念すべきメーデーを、わしりは「た
て」としていただけられし者、万國の労働者
を民族团结せし、「帝国主義の手先!! 金良
労連」と対決し、階級的戦斗的メーデーを斗し
とれ! 全国の日雇ー下層労働者、日雇全協の
旗の下に團結せよ!」をかげて、だん一斗
いぬぎだ!

メーデーは、一八九七年に制定されて以来
、斗つ労働者の帝国主義に対する斗争の宣言
の場、「國際主義にもどづく全世界の労働者
の統一行動曰」として毎年たたかいぬかれて

一のメーデーの斗つ伝統を守りぬき、メ
ーデーを慶賀させじ! 一つとする全民労連
!! 右翼労働運動と対決し、粉碎していく
とは、わしり日雇ー下層労働者の責務だ。
わしりは、山谷にあひて天皇主義をかか
げる右翼やクザの日本国民党一家との
年にわたって斗争ぬき、奴らの裏力支配の
策動を粉碎してきた。また、釜ヶ崎におい
ては八九春斗をたたかって最低筆価を千円
アップさせて一万五百円とし、天皇の死を
通した服装の強制に対しても、1,000西成
ペニー、2,24天皇國家葬!! 「大喪」反
対、釜ヶ崎デモを斗いぬいてギた。
一の1年間の斗争を、メーデーへの決起
に集約し、新たなる斗争を宣言してリニウ、
次回釜ヶ崎メーデーに決起せよ!

ズサ、一は安全管理・手抜き工事による。

二名の仲間の死をやめてください。

宝塚市は元請市橋組を出席させて、大衆

説明会をおこなえ。

仲間たち

四月一二日の朝刊各紙に、宝塚市発注の長尾山靈園の排水管工事において、土砂が崩れ下請の作業員2名が生き埋めになって死んだといつ報道があつた。

深さ3m・幅約1・8m・長さ約5mの穴に入つて作業中に、側面の土砂がくずれると

いふものだ。

26日㈬、釜田労は、宝塚市に対して「今方が

効災害の原因・安全管理について明らかにす

ること」「元請・市橋組・下請・徳山組と出席させて説明会を開くこと」「遺族に対ししてキチ

宝塚市は「現在調査中である」として明確な責任を補償するとして申し入れた。

あきらかにしてしないが、3mの深さで倒ながら、矢板が入ってい

ない点から見て、あきらかに手抜き工事であり、公共事業として元請の安全管理を指導する立場にある宝塚市の責任は明づかだ。

「こうした土木工事に動員される、わざわざ寄せ場の労働者にとって、

今回のような件を見すごせば、いつ自分が殺されるかわからぬ。

生き埋め2人死ぬ

宝塚 排水管埋設中、土砂崩れ

二十一日午後四時十五分ごろ、兵庫県宝塚市川面長尾山の土木作業員、金井出さん(50歳)と同、関丙宇さん(42歳)の二人が崩れ、生き埋めになつた。通報で駆けつけた宝塚市消防

本部のレスキュー隊員と現場にいた同僚ら計二十五人が手で穴を掘り約三十分後に二人を救出して、元請を出でたが、二人は窒息のため、まもなく死んでいた。

宝塚署の調べでは、金さんはこの日午前八時から同僚一人と作業を開始。パワーショベルで穴を掘り、排水管の埋設作業をしていたが、作業終了直前になつて突然、片側の土砂が幅約1・5mにわたつて崩れたらしい。同署は安全管理に問題がなかつたなど、現場責任者らから事情を聴いている。

関さんは、この日から徳山組で働き始めたといい、同署で身元確認をしたところ、今月八日に観光ビザで韓国から来日していることがわかつた。同署は不法就労の疑いもあることから雇用のいきさつなどについて徳山社長から事情を聴く。